

An die
ARGE – Bahn Trautmannsdorf/L.

St. Pölten, am 19. Dezember 2023

Sehr geehrte Damen und Herren!

Herzlichen Dank für Ihre Schreiben an **Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner** und **LH-Stellvertreter Stephan Pernkopf** im Oktober bzw. November 2023. Die Schreiben wurden mir zur Beantwortung übergeben. **Daher erlaube ich mir folgende Auskunft zu übermitteln:**

Wie bereits aus der Antwort des Amtes der NÖ Landesregierung vom 01. August 2023 hervorgeht, liegt **die alleinige Zuständigkeit** für die derzeit anhängigen Verfahren betreffend „Hochleistungsstrecke Flughafenspange Wien“ **bei der zuständigen Bundesministerin für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie.**

Als Land Niederösterreich haben wir derzeit **keine Möglichkeit auf diese laufenden Verfahren Einfluss zu nehmen.** Die Bundesministerin hat allerdings die von Ihnen aufgeworfenen Fragen im Rahmen ihres gesetzlichen Auftrages zu prüfen.

Herzlichen Dank und beste Grüße

